

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Roland Jakob/Alexander Feuz): Wann kommt der Leistungsvertrag mit der IKUR/Reitschule, Herr Stadtpräsident?

Ab 2016 verfügt die IKUR/Reithalle ein weiteres Mal über keinen gültigen Leistungsvertrag, obwohl uns der Herr Stadtpräsident, Herr Alexander Tschäppät, diese in Aussicht gestellt hat!

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten:

1. Wo bleibt der Leistungsvertrag mit der IKUR/Reitschule Herr Stadtpräsident?
2. Weshalb diese Verzögerung?

Bern, 5. November 2015

Erstunterzeichnende: Roland Jakob, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende:

Antwort des Gemeinderats

Zu Frage 1 und 2:

Der Vertrag ist zwischen der Präsidialdirektion und der IKuR bereinigt. Das für die Betriebsbewilligung (Zuständigkeit Regierungsstatthalter) notwendige Sicherheitskonzept wird zurzeit finalisiert. Weil dieses Sicherheitskonzept auch integrierender Bestandteil des Leistungsvertrags sein wird, wird nach dessen Vorliegen der Gemeinderat das Geschäft behandeln können.

Bern, 2. Dezember 2015

Der Gemeinderat